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９月定例議会の概要

　

9月定例議会を9月7日から10月5日までの29日間の期間で開催し 

鈴鹿市一般会計補正予算案など33議案を可決しました

　９月定例議会初日の７日には、市長から「平成30年度鈴鹿市一般会計補正予算（第１号）」

など20件の議案が提出され、提案説明が行われました。また、「鈴鹿市手数料条例の一部改正

について」の議案は提案説明の後、委員会に付託し、産業建設委員会で審査を行いました。

　18日には、付託議案について産業建設委員長から審査結果の報告があり、採決の結果、可決 

しました。また、その他の提出議案に対する質疑を行いました。18日から25日までの５日間は 

21名の議員が一般質問を行いました。

　また、25日には、議案19件を委員会に付託し、市長から追加提出された「鈴鹿市公平委員会 

委員の選任同意について」の議案に同意することを決定しました。続いて、「平成31年度税制

改正における自動車関係諸税の見直しに関する請願書」など５件の請願を委員会に付託しまし

た。26日・27日・10月１日・３日には、各委員会で付託議案の審査などを行いました。

　９月定例議会最終日の10月５日には、付託議案について各委員長から審査結果の報告があり、

採決の結果、議案19件はいずれも可決しました。続いて付託請願について各委員長から審査結

果の報告があり、請願５件はいずれも採択しました。また、委員会発議案２件および議員発議

案３件の意見書案について提案説明の後、いずれも可決しました。最後に、市長から「鈴鹿市

固定資産評価審査委員会委員の選任同意について」など２件の議案が追加提出され、いずれも

同意することに決定しました。

　この改修工事による施設の長寿命化の見込み年数はどの程度か。また、改修後トレーニング

ルームは引き続き運営するのか、トレーニング器具の更新は行うのか。

　施設の長寿命化については、25年間を目途に考えている。トレーニングルームは引き続き 

運営する。トレーニング器具については、多くを更新する予定である。

答弁

文教環境委員会

（概要）　AGF鈴鹿体育館（江島台一丁目）について、施設の長

　　　　寿命化などを目的とした改修工事の契約を締結しよ

　　　　うとするもの。工期は平成31年（2019年）12月6日まで。

議案第44号～議案第46号　工事請負契約の締結について

○AGF鈴鹿体育館大規模改修工事　８億1,324万円

○AGF鈴鹿体育館大規模改修電気設備工事　２億3,112万円

○AGF鈴鹿体育館大規模改修機械設備工事　３億174万1,200円

各委員会での主な議案審査状況

質疑


